

La División de Salud Pública del Departamento de Servicios de Salud del Condado de Sonoma anuncia una Solicitud de Propuesta para un Programa Holístico de Alcance Comunitario, Participacion y Servicio Integral para tratar el brote de COVID-19 surgido en Latinxs en el Condado de Sonoma.

Fecha límite para la propuesta: 20 de julio de 2020, 2pm.

Las comunidades de color han cargado desproporcionadamente con el costo de la pandemia COVID-19 en los Estados Unidos y en el Condado de Sonoma. En el Condado de Sonoma, los trabajadores latinos e indígenas constituyen la mayoría del personal esencial, y tienen más probabilidades de vivir en viviendas costosas, inestables e insuficientes debido a las prácticas duraderas de exclusión en todos los niveles de las instituciones gubernamentales y financieras. Esto ha puesto a un porcentaje significativo de nuestra comunidad en un grupo que corre mayor riesgo de infección y contagio. En su punto más alto hasta ahora, el brote surgido en Latinxs en casos positivos representó casi el 80% de todos los casos y el 98% de los casos en la población de 0 a 17 años. En conjunto, nuestra economía, nuestras opciones de política y los sistemas existentes dan como resultado la situación actual: esta comunidad no puede refugiarse en sus casas; continúan trabajando, a veces en condiciones peligrosas, y corren un riesgo mayor que aquellos privilegiados que pueden teletrabajar; y el camino para conseguir los recursos de ayuda para ponerse en cuarentena y aislarse es difícil de acceder, burocrático e innecesariamente complicado.

En mayo de 2020, al reconocer las maneras en que un trauma tan reciente y una mayor inequidad resultarían en este impacto dispar, el Departamento de Servicios de Salud (Departamento) estableció el Grupo de Trabajo de Salud Latinx para poder aportar un enfoque de equidad a su respuesta de emergencia. Al reunir y elevar las voces de los líderes de la comunidad y los prestadores de servicios para dar recomendaciones y estrategias para mejorar los esfuerzos del Departamento, éste último facilita el Grupo de Trabajo para incluir las voces de la comunidad en la vanguardia del diseño del programa. Al combinar el desarrollo y la implementación de métodos específicos, la asignación de recursos estratégicos y enfocados, y la provisión de servicios que valoren a las demás culturas, el proyecto propuesto trata las inequidades subyacentes y crea las condiciones para respaldar la reducción de la infección y del contagio de COVID-19 en la comunidad latinx y de hablas indígenas. El proyecto propuesto reconoce que existen muchos prestadores de servicios eficientes en todo nuestro Condado y exige un enfoque colaborativo y coordinado. El proyecto propuesto también reconoce la función del Condado para institucionalizar su conexión con estos prestadores de servicios con respaldo económico y un claro protocolo de referencia.

El Grupo de Trabajo señaló varios aspectos para enfocar su trabajo con DHS. Estas áreas incluyen el desarrollo de participación, divulgación y educación que sean receptivas culturalmente, además de los servicios de administración de casos. Los esfuerzos del Grupo de Trabajo revelaron una necesidad inmediata de la participación de la comunidad, de materiales educativos y de difusión diseñada particularmente para satisfacer las necesidades de los trabajadores y las familias latinas y de habla indígena, así como también de sus empleadores. Estos métodos tratan la prevención y la asistencia para el aislamiento y de ese modo garantizar que aquellos que estén esperando los resultados de COVID-19 o que hayan recibido un diagnóstico positivo de COVID-19 reciban los recursos y servicios necesarios para

cumplir con la orden. El objetivo aquí es presentar a los residentes latinxs y de hablas indígenas con un sistema integrado de servicio social y otros recursos, para apoyar y reconocer su importante papel en nuestra comunidad, y crear un Condado de Sonoma más fuerte, más saludable y más unificado.

Los interesados pueden enviar preguntas al Condado antes del 15 de julio a las 2 p.m., a lo que el condado responderá antes del 17 de julio. Las propuestas finales deben presentarse el 20 de julio a las 2 p.m. Despues de un período de revisión, el Condado emitirá un aviso de intención de adjudicación el 23 de julio de 2020.

El (los) proponente(s) ideal(es) deben ser capaces de demostrar 1) experiencia en la prestación de servicios culturalmente receptivos y lingüisticamente apropiados; 2) capacidad de prestación de servicios en todas las regiones del Condado de Sonoma; 3) experiencia colaborando con otras organizaciones comunitarias; experiencia exitosa de diseño y entrega de procesos de equidad, y 4) experiencia y capacidad demostrada para servir a las personas y familias latinas y de habla indígena que son más vulnerables a las consecuencias de COVID-19.